

Listo para celebrar hoy su regreso al poder

Trump firmará récord de decretos en primer día de gobierno

● El mandatario electo de EE.UU. no detalló los temas a tratar, aunque su prioridad es la deportación masiva de migrantes.

El Presidente electo Donald Trump está pasando la víspera de su investidura en una serie de eventos en Washington que celebran su regreso al poder y su movimiento "Hagamos Grande a Estados Unidos Otra Vez" mientras se prepara para volver a la Casa Blanca en un momento de profundas divisiones políticas nacionales.

Washington se ha preparado de maneras sin precedentes para mantener seguros y protegidos los eventos. Pero a diferencia de cuando Trump incitó a una turba de sus seguidores a atacar el Capitolio y trató de retener el poder en 2021 después de su derrota ante el demócrata Joe Biden, esta vez no se esperan grandes protestas, disturbios ni violencia. En cambio, la ciudad está preparada para multitudes que celebran el segundo mandato de Trump y el control total del Partido Republicano.

Trump afirmó este sábado que prevé firmar un

número récord de decretos "inmediatamente" después de que hoy lunes pronuncie su discurso de investidura como 47º presidente de Estados Unidos.

En declaraciones a NBC News, el republicano dijo que aún no ha determinado cuántos firmará, pero la cifra será "récord".

Cuando se le preguntó si superaría los 100, Trump respondió "al menos en esa categoría".

Se espera que firme decretos que deshagan muchas de las políticas impulsadas durante la administración del Presidente saliente demócrata Joe Biden.

La prioridad de Trump para su segundo mandato es la deportación masiva de migrantes en situación irregular.

"Comenzará muy, muy rápidamente", dijo Trump a NBC.

"No puedo decir qué ciudades porque las cosas están evolucionando", declaró.

Filtraciones

Tom Homan, a quien Trump ha nombrado "zar de la frontera", declaró al Washington Post el sábado que unas filtraciones a los medios de comunicación obligaron a la administración entrante a hacer unos cambios.

Varios medios estadounidenses informaron que estaba prevista una redada en Chicago el martes.

El equipo de Trump "aún no ha tomado una decisión", dijo Homan al Washington Post.

"Estamos analizando esta filtración y tomaremos una decisión en función de ella", precisó.

Homan agregó que la nueva administración arrestará a las personas que considere "amenazas a la seguridad pública" desde el "primer día".

"Arrestamos a personas en todo el país", dijo.

Trump llegó a Washington el sábado por la noche para comenzar las festividades



Hoy es la ceremonia que marcará el retorno a la Casa Blanca de Donald Trump.

con un acto privado con fuegos artificiales en su club de golf en Virginia, en las afueras de Washington.

Trump voló a bordo de un avión de la Fuerza Aérea

enviado por el Presidente saliente Joe Biden a la base del republicano en Palm Beach Florida, desde donde preparó su transición tras ganar las elecciones del 5 de noviembre

frente a la vicepresidenta demócrata Kamala Harris.

Su esposa, Melania, su hija Ivanka y su marido, Jared Kushner, le acompañaron en el vuelo del sábado.